

En este mismo centro, tienen también a su disposición un desfibrilador.

## LOS MAYORES CUENTAN CON UN TENSIÓMETRO EN EL CENTRO CÍVICO EL MOLINO

**Vva. de la Cañada, 11 de jun. 2015.-** El alcalde en funciones, Luis Partida, ha entregado esta mañana al presidente de la Asociación de Mayores, Enrique Gutiérrez, un tensiómetro para que pueda ser utilizado por todas aquellas personas mayores que lo precisen en el Centro Cívico El Molino. Se trata de un aparato automático y de fácil manejo que mide la presión arterial, según la clasificación de la Organización Mundial de la Salud, así como las pulsaciones. “Con ello, ponemos a disposición de nuestros mayores un dispositivo que puede ayudar a controlar la tensión arterial y a detectar situaciones de hipertensión o hipotensión”, señaló Luis Partida, acompañado de las concejales de Mayores y Servicios Sociales en funciones, M<sup>a</sup> del Tránsito Luis Hernández y Cristina Hernández, y del concejal de Salud en funciones, José Manuel Ávila.

Ya el pasado mes de febrero, el [Ayuntamiento](#) dotó al C.C. El Molino de un desfibrilador e impartió meses después un Curso de Primeros Auxilios para los mayores. La entrega del tensiómetro es una actuación municipal más destinada a la prevención en el ámbito de la salud.

### **Ciudad saludable y cardioprottegida**

Villanueva de la Cañada es el único municipio español que forma parte de la [Fase VI de la Red Europea de Ciudades Saludables de la Organización Mundial de la Salud](#) (OMS). También pertenece a la [Red Española de Ciudades Saludables de la Federación Española de Municipios y Provincias](#) y a la Red de Salud de la Comunidad de Madrid. Villanueva de la Cañada es además una [ciudad cardioprottegida](#), con desfibriladores distribuidos por más de una decena de puntos del municipio.